



Benidorm

Situado en la provincia de Alicante

En pleno corazón de la Costa Blanca, Benidorm es uno de los destinos más importantes de todo el Mediterráneo, con garantía de calidad turística reconocida internacionalmente.

Benidorm tiene cinco cuidadas playas de aguas cristalinas con temperatura agradable para bañarse todo el año. Tres calas: Mal Pas, Tio Ximo y Almadrabá además de dos playas principales: Levante y Poniente.

Estas espectaculares playas, sus espacios protegidos, festivales, ocio nocturno y su magnífica estructura hofelera hacen de Benidorm una ciudad alegre, divertida y variopinta. Más de 3.000 horas de sol y suaves temperaturas durante todo el año, donde cada persona encuentra lo que busca: relax, shopping, deportes, salud, excursiones, aventura, actividades culturales, fiestas populares, y una increíble y variada oferta gastronómica.



Benidorm cuenta también con emocionantes parques de atracciones y temáticos: Terra Mitica, Terra Natura, Iberia Park, Aqualandia, Mundomar y Aqua Natura.



Benidorm es un completo destino que ofrece múltiples posibilidades para la práctica del deporte y actividades de aventura en tierra, mar y aire.



Benidorm



Benidorm ofrece una inmejorable oferta para la práctica del golf como deporte profesional. Disfrute de un lugar que asegura buen clima e instalaciones de primer nivel a orillas del Mediterráneo.

Entre la montaña y el mar encontrará todo lo necesario para la práctica amateur o profesional del golf, en contacto con la naturaleza.

Benidorm es garantía de calidad turística reconocida internacionalmente.

Ponemos a su disposición campos adaptados a sus necesidades, ya sea aficionado o de nivel más avanzado. Son campos de gran calidad y belleza, diseñados y preparados para acoger competiciones y acontecimientos deportivos del circuito europeo y mundial.

información turística plano ubicación



Información Turística
☎ +34 96 585 13 11
www.visitbenidorm.es



LAS REJAS OPEN CLUB BENIDORM

Las Rejas Benidorm es un campo de 9 hoyos pares 3. Se trata de un campo-escuela con más de 50.000 m² concebido para enseñar y acercar el golf a todo el mundo.

Se presenta como una alternativa de ocio asequible y divertida para todos los residentes y visitantes de Benidorm, con una ubicación excelente, próximo a la Playa de Poniente e integrado en el casco urbano.

El recorrido no presenta grandes desniveles, pero sí cierto movimiento, que hacen que el campo, presente unos fairways estrechos y posiciones de tees y greens estratégicos, haciendo de Las Rejas Benidorm un campo muy atractivo como escuela de golf y para jugadores experimentados que quieran poner en práctica su juego corto, por la dificultad en los golpes de precisión.

Escuela de Golf:

- Clases particulares de golf
- Tramitación de licencia federativa de Golf

Alquileres:

- Set de palos
- Palos sueltos
- Carros Manuales

C/ Presidente Adolfo Suarez, 5
• Teléfono: (34) 96 688 97 75
• Email: reservasbenidorm@lasrejasgolf.com

Descubra dos de los mejores Campos de Golf del Mediterráneo

VILLAITANA WELLNESS GOLF & BUSINESS RESORT

El Hotel Meliá Villaitana Wellness Golf & Business Resort dispone de dos campos de golf, ambos de 18 hoyos, que portan el inconfundible sello de Nicklaus Design.

- Villaitana Campo de Levante: Championship y par 72

Este campo es de estilo americano con calles anchas, greens de muelle exquisito y, con más de 6.612 metros de longitud, disfruta de unas maravillosas vistas al Mar Mediterráneo y a la sierra de Finestrat.

Al no encontrarse incluido dentro de ningún desarrollo urbanístico permite disfrutar del golf en un entorno totalmente natural, en el espectacular entorno de la sierra mediterránea levantina.

- Villaitana Campo de Poniente: Executive y par 62

De 3.858 metros de longitud, se encuentra integrado en la bajada de un bonito valle de pino mediterráneo.

El diseño de este campo permite el disfrute de una gran experiencia de golf a todo tipo de jugadores independientemente de su nivel de Handicap, y aunque es un recorrido de menor duración no lo es de menor emoción.

Requiere un mayor dominio de los hierros cortos y es muy exigente con el jugador de Handicap bajo, aunque todos sus hoyos ofrecen alternativas a los jugadores de Handicap medio y alto.

Melá Villaitana Golf Club incluye su Casa Club con una terraza con vistas al mar, cafetería, Pro-shop, salones y vestuarios así como un campo de prácticas con las mejores instalaciones para la escuela de golf, convirtiéndose por ello en una de las mejores opciones para los golfistas en la Costa Blanca.

Avda. Alcalde Eduardo Zaplana, 7
• Teléfono: (34) 96 681 30 13
• Email: cadymaster@melia.com



city & beaches

Benidorm